



Hoy, en el Consejo de Ministros

Ratificada la emergencia de las obras para la reparación de daños en el Camino Natural del ferrocarril Guadix-Almendricos en el valle de Almanzora (Almería)

- **Las fuertes lluvias provocadas por el paso de una Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA) en septiembre de 2019, ocasionaron desperfectos en las infraestructuras, comprometiendo la seguridad del camino**
- **Las obras de reparación y reconstrucción de las zonas dañadas contarán con un presupuesto de 199.973 euros y su objetivo es garantizar la seguridad de los usuarios**

15 de noviembre de 2019. El Consejo de Ministros ha ratificado hoy la emergencia de las obras de reparación de los daños producidos por la Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA) que recorrió el sureste peninsular el pasado mes de septiembre, ocasionando erosiones y desprendimientos en el Camino Natural del ferrocarril Guadix-Almendricos en el Valle de Almanzora en la provincia de Almería, comprometiendo la seguridad de su trazado.

Para la reparación de los daños producidos y la restauración de las infraestructuras dañadas, los trabajos previstos contarán con un presupuesto de 199.973 euros.

Estas obras incluirán trabajos de limpieza de arrastres sobre la traza del camino, así como la reparación del firme en los puntos afectados con material del propio camino o material procedente de canteras en aquellos tramos donde la erosión sea mayor.

También se llevará a cabo la limpieza de infraestructuras de drenaje y la construcción de muros para protección de taludes.

El objetivo de esta actuación es restaurar la plataforma del camino, evitando a su vez el eventual agravamiento de los desperfectos por nuevas lluvias,

Nota de prensa





para recuperar el nivel de servicio anterior a los daños en condiciones de seguridad por parte de senderistas y ciclistas.

